
Wollte mich & mein Auto mal vorstellen...
Beitrag von „michel77“ vom 29. Oktober 2008 um 07:43

Hallo,

Danke. Ich habe mich bereits hier ausführlich informiert. Es gibt hier einen Beitrag über einen
V6 mit einer Prins - sehr ausführlich. Von dem Phaton-Problem höre ich jetzt das erste mal.
Der Wagen ist ja jetzt im Moment beim Umrüster. Ich bekomme ihn Samstag wieder, dann
werden wir mal sehen. Hast du einen Link zu deinen Bedenken für mich?

Danke.
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